

Garantiza Kenia pluralidad en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- Luego de tres días de debate que alargó la permanencia del morenista **Sergio Gutiérrez Luna** y, luego de que, este se tomara la foto en la primera sesión de la Corte, finalmente la panista **Kenia López Rabadán** rindió protesta como presidenta de la **Cámara de Diputados**. López Rabadán calificó el encargo como el mayor reto de su carrera y aseguró que, en su presidencia, el único protagonista será la palabra libre y plural.



<https://drive.google.com/file/d/1Er1THtvy17jD7C6zrUimPTs4AJcBc0fF/view>